

CELTIBERIA SHOW

LUIS
CARAN
DELL

SE
NECESITA

COMPRAMOS ESTATUA DE CABALLO

tamaño natural, en piedra o
cualquier otro material noble
(bronce, mármol, etc.)

INTERESADOS ESCRIBIR A

SEVILLA (3)

Referencia

El anuncio,
insertado por
una empresa
de Sevilla,
apareció hace
unas semanas
en un periódico
de la ciudad.

DISCOTECA APERTURISTA

En ejercicio del contraste de pareceres que hace posible el pluralismo recogido en nuestro ordenamiento jurídico esta discoteca de Granollers se declara aperturista.

Discotheque BLUE DOLLY

★ GRANOLLERS ★

23-28

¡Champagna en porrón!

Típica Coca y...

JUNIO

¡Sorpresas!

Verbena de SAN JUAN y SAN PEDRO
¡GOGOS INTERNACIONALES!

Aperturismo en ¡Blue Dolly!

NIÑO APLICADO

Todavía se utiliza, en la propaganda de algunas librerías, estampas religiosas que llevan al dorso versos como los que pueden leerse en el grabado.

NIÑO APLICADO

A la Escuela voy,
de la Escuela vengo,
con alegría grande
para mí y para mis padres,
pues mi maestro dice
que seré el primero
de los de mi clase.

LIBRERIA AHIGUERA

donde encontrarán
los mejores Libros y Material Escolar
CASAS IBAÑEZ

CELTIBERISMO DEL «DESARROLLO»

Un slogan celtibérico para una moderna furgoneta. Es lo que llamaríamos, tomando una expresión de Sixto Cámara, "celtibberismo para después del Diluvio".

Una suspensión a prueba de huevos.

Una Furgoneta que
puede llevar lo más delicado
(por ejemplo, huevos)
por los caminos más difíciles.

Porque el que no rompe,
no paga.

COMULGANTE AGRADECIDO

El comulgante Pedrín (los apellidos no vienen al caso) celebró su primera comunión en «un bello acto de recogimiento cristiano» al que siguió «un almuerzo en los Jardines del Real», a principios del pasado mes de mayo. El público agradecimiento de Pedrín a quienes «gentilmente le acompañaron en tan significado día» es una notable y no muy frecuente muestra de «eco de sociedad».

Notas de sociedad

El pasado domingo, día 5 de mayo, a las 11 de la mañana, recibió la sagrada forma por vez primera,

PEDRIN

en la iglesia + Santa Catalina. La ceremonia constituyó un bello acto de recogimiento cristiano. A continuación se ofreció un almuerzo en los Jardines del Real.

El comulgante desea expresar públicamente su agradecimiento a todos los asistentes, que gentilmente le acompañaron en tan significado día.